

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Auf den dritten Platz sägte sich Hermann Heiligenbrunner (kl. bi-Bild) aus Liebenau (Bez. Freistadt) bei der Österreichischen Meisterschaft im Sportholzfällen 2012, die am Samstag im Wiener Prater stattfand. Geschlagen wurde er nur von zwei Niederösterreichern: dem Titelverteidiger Josef Laier und Armin Kugler. Über 2000 begeisterte Zuschauer feuerten die Sportler an, die sich in je drei Axt- und Sägedisziplinen gegeneinander messen mussten. Hermann Heiligenbrunner qualifizierte sich mit dem dritten Platz auch für den Team-Wettbewerb in Norwegen. *Fotos: Stibl*